
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0891/2022

Toluca, Estado de México, 30 de agosto de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-JVpuJbJiJl>

**ENTREGA SECRETARÍA DE SEGURIDAD BOTONES DE AUXILIO VIRTUALES
A INTEGRANTES DEL CONSEJO DE CÁMARAS DE ASOCIACIONES
EMPRESARIALES DEL ESTADO DE MÉXICO**

- *El Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, Secretario de Seguridad, compartió que esta acción busca que los prestadores de servicios integrados al CONCAEM, estén conectados de manera directa con el C5, de modo que en caso de una emergencia la respuesta sea directa, rápida y eficaz.*
- *De manera simbólica, se asignaron lonas que informan que el negocio cuenta con el Código de alertamiento silencioso C5.*

A fin de brindar herramientas que permitan establecer una comunicación rápida, directa y eficaz en situaciones de emergencia o en la comisión de ilícitos, la Secretaría de Seguridad (SS) a través del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) entregó 161 botones de auxilio virtuales a prestadores de servicios e integrantes del Consejo de Cámaras de Asociaciones Empresariales del Estado de México (CONCAEM).

En las instalaciones de dicha Cámara, El Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, Secretario de Seguridad, expresó que con estas acciones se busca que los

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

empresarios, tengan la certeza que la dependencia a su cargo trabaja de manera coordinada para establecer sinergias en beneficio de quienes integran el gremio; así mismo, indicó que con el botón de auxilio los comerciantes tendrán contacto directo con las autoridades y el tiempo de reacción ante una contingencia será menor.

“Todos los días buscamos nuevas formas de acercarnos a la población para combatir de frente las prácticas que laceran la tranquilidad de nuestras familias, en esta corporación hacemos lo propio para implementar políticas públicas que cobijen a cada sector poblacional y respondan a sus necesidades particulares, es por esta razón que hemos desarrollado el sistema de alertamiento silencioso, estrategia que nos ha permitido mejorar el despacho de los incidentes”.

Destacó que este proyecto visionario encaminado a utilizarse en establecimientos comerciales, empresas, Asociaciones Civiles, dependencias organizacionales, parques industriales, escuelas y hospitales, permite a la tecnología de los botones virtuales instalados a un dispositivo electrónico, establecer una efectiva conexión, es así que, ante una agresión física, presencia de personas armadas, o cualquier situación de riesgo, el C5 recibe un alertamiento.

Posteriormente, se activan los protocolos de canalización y monitoreo para la pronta respuesta de los elementos operativos. El titular de seguridad añadió que este sistema es una herramienta de trascendental importancia, ya que facilita la comunicación entre las autoridades y la población de manera silenciosa y sin poner en riesgo su integridad.

Por su parte, el Lic. Gilberto Javier Sauza Martínez, Presidente del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (CONCAEM), expuso

COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

que la colaboración con la SS ha permitido bajar los índices delictivos y compartir información, ayuda a que las autoridades realicen su labor de manera competente; mencionó que el trabajo en conjunto con la autoridad genera resultados.

“Creo que nos encantaría que la sociedad se pudiera sumar a colaborar en temas de seguridad, lo hemos dicho en muchas ocasiones y lo hemos recalcado desde este consejo, los temas de seguridad no son temas solamente de la autoridad, son temas de todos los ciudadanos, si trabajamos de la mano y damos la información puntual lo que generamos es que se disminuya la delincuencia, se disminuya la inseguridad”.

En tanto, Alan Alberto Millán Meza, del grupo Colegio Mexiquense, en representación de los prestadores de servicios, dijo que con acciones puntuales se logran los objetivos planteados en materia de seguridad que buscan disminuir el índice delictivo en el robo a negocio.

“A partir de hoy contaremos con una herramienta fundamental que estoy seguro, será muy funcional para cada uno de nuestros negocios, es importante y en conjunto con nuestras autoridades y caminando de la mano esto pueda cambiar porque simplemente somos más la gente buena y productiva que quiere un Estado de México más seguro y libre de toda la inseguridad”.

En este encuentro, se llevó a cabo la entrega simbólica de siete lonas, de un total de 161, mismas que identifican al establecimiento como parte del programa código C5 que están conectados las 24 horas del día, los 365 días de año, al Centro de Mando estatal.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Fueron convocados, Julián Niembro, Presidente de Asociación de Estacionamientos; el Lic. Jorge Alberto Osorio Moreno, Secretario de CONCAEM; el Mtro. Jesús Trigos Rodríguez, Presidente de COPARMEX Estado de México; Verónica Valdés González, Presidenta del Patronato Pro-Centro Histórico de Toluca; Jacqueline García Vázquez, Consejera Ciudadana ante el Consejo Nacional de Seguridad Pública; el Mtro. Hugo de la Cuadra Mendoza, titular del C5, así como agremiados del CONCAEM.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en Twitter @SS_Edomex.